



En juin 1988, l'Institut pour la paix et la sécurité a quitté ses premiers locaux de la rue Gilmour à Ottawa, lesquels étaient presque devenus son symbole. Les nouveaux bureaux de Constitution Square, au coin des rues Albert et Lyon, ont moins de caractère et d'attrait historiques, mais ils ont permis à l'Institut d'améliorer considérablement ses services; il s'agit là d'un sage investissement à long terme, compte tenu des fonctions spéciales de l'organisme.

Dans ses propres locaux, dûment équipés, l'Institut est maintenant à même d'organiser sans difficultés des réunions et des conférences auxquelles des participants de l'extérieur peuvent assister. Du fait que le nouveau siège social soit situé près du parlement, les députés, des visiteurs de l'étranger, les journalistes et les fonctionnaires en ont déjà profité pour participer plus fréquemment à des réunions avec des personnes des secteurs non gouvernemental, privé et universitaire.

La bibliothèque de l'Institut bénéficie maintenant d'assez de place pour mettre facilement la documentation à la disposition des chercheurs, des étudiants et du public. En fait, elle pourra même prendre de l'expansion, de manière à bien remplir une des principales fonctions de l'Institut, à savoir «recueillir et diffuser des informations».

Les groupes qui voudraient effectuer une visite d'information à l'Institut peuvent le faire à condition de donner un avis raisonnable. L'adresse est la suivante :

360 rue Albert
Bureau 900
Ottawa (Ontario)
K1R 7X7
(613) 990-1593
télécopieur (613) 563-0894

